



Weltkindertag 2023

8. Fest zum Weltkindertag im Stadtpark Wieseckau
am 10. September 2023

- Jedes Kind braucht eine Zukunft -



Der diesjährige Weltkindertag stand unter dem Motto **„Jedes Kind braucht eine Zukunft!“**

Mit diesem Motto wird ein stärkeres politisches Engagement für eine gerechte und lebenswerte Zukunft junger Menschen gefordert.

DER KINDERSCHUTZBUND

Orts- und Kreisverband Gießen



Der Stadtpark Wieseckau – das ehemalige Landesgartenschauengelände – ist auch schon ohne Fest ein attraktives Freizeitareal. Umso mehr, wenn im Herbst dieses bunte Fest für die ganze Familie steigt.

Für die Kinder ging es wieder so richtig bunt zu, denn auch in diesem Jahr hat sich der Kinderschutzbund Gießen e.V. einiges einfallen lassen.

Unser Bastelangebot, Trommeln und Rasseln basteln, kam bei unseren kleinen und großen Gästen sehr gut an. Es wurden über 60 Blechdosen in zauberhafte, bunte und lustige Trommeln umgearbeitet und mit Kinderrechte Aufklebern, Perlen, Glocken u.v.m. geschmückt sowie mit viel Geduld und Kreativität zahlreiche Rasseln gebastelt, die mit bunten Bändern verziert wurden.



Als besondere Attraktionen lockten unsere Glitzertatoos und das Kinderschminken.

Hier konnten sich die Kinder mit tollen Motiven und vielen bunten Glitzer tätowieren oder sich beim Kinderschminken in einem wilden Tiger, einer zauberhaften Katze, einen bunten Schmetterling und vieles mehr verwandeln lassen.

Längere Wartezeiten beim immer beliebten Kinderschminken konnten, mit einem personell aufgestockten Team, vermieden werden.

An unserem Info-Stand konnten sich Kinder, Eltern und Fachpersonal über unsere Angebote persönlich informieren und sich mit Informationsmaterial zu Kinderrechte und zum Angebot des DKSB Gießen eindecken.

**Der Kinderschutzbund bedankt sich
ganz herzlich für Euren Besuch.**

